

Saisonauftakt im Schnee

Mit dem ersten Lauf zum BRV-Cup (einer neuen Serie des Badischen Radsport-Verbands) beim MSC Münstertal am 3. April startete die Saison 2022 im Schneetreiben des Schwarzwaldes.

Nachdem am 2. April ein Frühjahrstraining unter Anleitung erfahrener Trainer angeboten wurde, fand am Sonntag der erste Lauf zum BRV Cup statt. Der MSC Münstertal präparierte hierzu vier, dem Wetter angepasste, Sektionen. Vom MSC Schatthausen gingen 12 Fahrer an den Start. In dieser Veranstaltungsserie werden ausschließlich Altersklassen bis zu den Schüler U15 ausgeschrieben. Somit ist es sehr erfreulich, dass einige Fahrer die Chance auf Wettkampftraining wahrnahmen, auch wenn sie altersbedingt nur in Tageswertung mit vorherigen Punktabzug starten konnten. Ohne diesen Abzug wären diese Fahrer klar besser platziert gewesen.

Nach diesem gelungenen Start geht es mit dem zweiten Lauf am 1. Mai in Oberderdingen weiter.

Ergebnisse:

Schüler U11: 1. Malik Michelbach, 3. Luke Hirsch, 4. Jakob Kiefer, 5. Philipp Sam, 8. Lenny Hirsch*

Schüler U13: 3. Josephine Kiefer, 4. Philipp Flachberger, 5. Tim-Noah Sam

Schüler U15: 1. Maurice Schmitt, 2. Simeon Michelbach
4. Dennis Arnold*, 6. Philipp Holm*

*Punktabzug da Tageswertung

